日高市一般廃棄物(ごみ)処理基本計画(案)に対する市民コメント募集結果

計画に対する意見 市の考え方 「高齢化社会への対応」で、高齢者のみの世帯などで P33「○ステーション回収方式 ごみ出しが困難になると予想されているが、市街地でも の継続」の中に高齢化等の要因 この現象は起きている。 に対する回収方法の検討をして 早急な検討に入るべきであると考えます。 いく旨を掲載しておりますが、 「粗大ごみ・大型木製ごみ・各 種ふとん」に限らず、その他の 分別項目も含めて、高齢者を対 象としたごみ出しの支援制度検 討を進めていく方向で文言の訂 正を行います。 「集積所のごみ散乱防止」では、対策が求められてい P33「○集積所のごみ散乱防 ますではなく、具体的対策に入って下さい。また、鳥獣 止」に具体的な施策を掲載して や強風による散乱だけではなく、収集後に路上でも見受 おります。また、収集後の路上 けられることもありました。 散乱については、集積所を含め た周辺の管理徹底及び収集委託 事業者に対する衛生的なごみ収 集の指導を行っていきます。 「ごみ持ち去りへの対策」については、防犯登録を解 P33「○ごみ持ち去り行為の禁 くことなく、置場に出された自転車を持ち去られたと思 止」に具体的な施策を掲載して われる事件が、当区でも発生しています。条例制定の是 おりますが、ごみ持ち去り禁止 非を含め、具体的対策を立てるべきと考えます。 条例等の制定も視野に入れ検討 していきます。 「違反ゴミ対策の再検討」では、一時的に置場管理者 貴重なご意見として承ります。 の責任と考えていました。この項目では「基本計画」で 「違反ごみ対策」については、P は、迅速に回収しますとありますが、今までも、通告を 33に掲載したとおりですが、 すればこの措置がとられていたと思います。この場合の ご指摘の様に、清潔性確保も必 対策は、一時的に置場管理者の責任として考えるべきで、 要ですが、違反ごみ削減には集 「協働」の意義を持たすべきと思います。 積所管理者や集積所利用者の協 力が不可欠なものであると考え ます。 事業系ごみの単価について考えさせられました。なぜ、 事業系ごみの処理手数料につい 処理価格より廉価で?からですが、昔、議会でも論じら てはご指摘のとおり処理料金と れた問題ですけれど、事業系ごみの現実態の上、見直し 比較し廉価となっております

てみたいと考えます。

が、市のごみ処理方法の性質上、 可燃ごみ以外のごみに関しては 事業者の自己処理を求めている ことや、近隣自治体の処理手数 料の状況や社会情勢等を考慮し て現在の単価となっておりま す。

触れられていない問題ですが、セメント会社との価格 設定を、経済一般的な常識の条件設定での交渉、会社側 も利潤を得るようなことを考え、市民の負担も軽くなる 条件を考えられないでしょうか。 貴重なご意見として承ります。 可燃ごみの処理単価については 少しでも市民の負担が軽減され るよう、委託先との交渉を進め ていきます。

木の葉、草、木の枝等がかなりの割合で占めており、 これを別に収集して堆肥用に、ほしい個人、団体等にく れれば大幅に減るのではないでしょうか。減量化のポイ ントを握っているような気がします。 貴重なご意見として承ります。 市としましても、可燃ごみの中 に含まれて出される木の葉、草、 木の枝等を減らすことができれ ば減量化に大きく寄与できると 考えております。収集方法、保 管、配布の方法等について検討 していきます。